

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



第7号
静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会

6月26日に生徒会選挙が行われ、新生徒会長の山口温哉さん(総合2年6組)を含む6名の生徒が生徒会役員として選ばれ、生徒会としての活動を始めました。

新生徒会が発足

の候補として期待されていました。今回の選挙では前生徒会長佐藤新汰さんの推薦もあり、みごと当選を果たしました。

「より良い学校に」

6月26日、後期生徒会役員選挙が行われ、新生徒会長には2年生の山口温哉さん、副会長には2年生の鈴木蒼空さん、書記には2年生の岡田茉音さん、川久葵さん、書記には2年生の岡田茉音さん、今村穂乃花さん、1年の山崎俊さんが選ばされました。

新生徒会長の山口温哉さんは昨年から生徒会役員として活動しており、その人気は高く新生徒会長

正を望んでいる人も多いと思いますが、まずは今ある校則を守ってください。最近は電気代が高騰していますが、今までの経験を生かして皆さんのお意見をまとめて全校生徒が過ごしやすい学校を作りたいです。自分たちだけが一方的に考えて動くのではなく先生方と話し合いをしながらお互いより良いものにしていきたいと思

「この号の紙面担当 加藤大貴(1年)
山崎俊(1年)」
と述べていました。

7月17日の海の日、鈴川海岸にてコミュニティ研究会による海岸清掃ボランティアがあり、部員約50名が参加しました。清掃は3グループに分かれて行い、集めたゴミは分別し、約50袋分のゴミが集まりました。今回の海岸清掃は今年度2回目となり、鈴川海岸の清掃は今年

までで4回目となりました。清掃終了後は鈴川地区管理委員会の方から近年来は海岸が狭まっているなどに関する解説をいたしました。

は猛暑日でしたが、部員全員元気に奉仕作業を終えることができました。

当日

までで4回目となりました。清掃終了後は鈴川地区管理委員会の方から近年来は海岸が狭まっているなどに関する解説をいたしました。

は猛暑日でしたが、部員全員元気に奉仕作業を終えることができました。

当日